

Air France Madame – le 21 mai 2018

les spots du cool

Bohème chic, refuge littéraire, style colonial, douceur de vivre, esprit rétro ou branchitude revendiquée...
Des hôtels qui ne ressemblent qu'à eux-mêmes.

SAINT-BARTH

Dominant la baie des Flamands, la Villa Marie, grâce à une rénovation menée tambour battant, a retrouvé tout son lustre.

Elle égrène ses 21 bungalows tous différents et ses deux villas au cœur d'un jardin tropical abritant une belle piscine.

La déco que l'on doit à Jocelyne Sibuet affiche des tons luxuriants et twisté style colonial chic et touches ethniques : mobilier de bambou et rotin, commode en nacre, lustres en coquillages... Sous la houlette du chef Emmanuel Motte,

la carte joue une partition franco-créole. Et le bar offre une sélection pointue de rhums. Le top ? Le spa Pure

Altitude qui propose un large panel de soins.

Villa Marie in St. Barts has regained its luster after a top-to-bottom renovation. Its 21 bungalows and two villas were decorated by Jocelyne Sibuet in a colorful colonial-chic style with ethnic touches—bamboo and rattan furniture, shell lamps... Guests can savor mouthwatering Franco-Créole cuisine in the restaurant run by chef Emmanuel Motte, an excellent selection of rhums in the bar, and expert treatments in the Pure Altitude spa.

VILLA MARIE, Colombier, Saint-Barth. saint-barth.villamarie.fr

